

La CTC appelle les travailleurs cubains à une plus grande efficacité pour faire face au blocus étasunien



La Havane, 16 avril, (RHC).- Ulises Guilarte, secrétaire générale de la CTC, la Centrale des Travailleurs de Cuba, a plaidé ce lundi à La Havane pour une plus grande efficacité des productions afin de faire face au renforcement du blocus étasunien.

Le XXI^e congrès de la CTC ouvre ses portes ce samedi à La Havane. Au cours d'une conférence de presse, le secrétaire général de la Centrale des Travailleurs de Cuba a souligné que les efforts de tous sont nécessaires pour surmonter les obstacles.

«Le Congrès se tiendra dans une conjoncture complexe de la situation internationale. Depuis quelques semaines nous assistons à une escalade d'actions interventionnistes de la part du gouvernement des États-Unis et notre pays a reçu l'impact du renforcement du blocus. Ces questions ont été largement abordées par le premier secrétaire du Parti, Raúl Castro et par le président Miguel Díaz-Canel et donc, le mouvement syndical cubain se doit de reconnaître les priorités économiques du pays et bien entendu

d'exprimer notre soutien à ces efforts. Nous devons appeler la classe ouvrière à augmenter l'efficacité de la production et à préserver l'unité et l'engagement de la classe ouvrière envers la Révolution. »

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/188508-la-ctc-appelle-les-travailleurs-cubains-a-une-plus-grand-efficacite-pour-faire-face-au-blocus-etasunien>



Radio Habana Cuba